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ATA DA REUNIÃO DA COMISSÃO DO CURSO  1 

DATA: 21 DE DEZEMBRO DE 2022 2 
 3 
 4 

No vigésimo primeiro dia do mês de dezembro de 2022, às 14 horas reuniram-se, remotamente, sob 5 

a presidência do Prof. Marcelo Nogueira Rossi e com a presença dos seguintes membros: Prof. 6 

Adilson Viana Soares Jr., Prof. Bruno Fiorelini Pereira, Prof. Décio Semensatto, Profa. Eliana 7 

Rodrigues, Profa. Luciana Aparecida Faria, Prof. Rodrigo Cayô da Silva e Profa. Nadja Simão 8 

Magalhães. O Prof. Marcelo Rossi iniciou a reunião seguindo os itens da pauta. 1) A ata do dia 9 

03/11/2022 foi aprovada com 3 abstenções. 2) Pedido de extensão de prazo para integralização da 10 

graduação: aluna Tayná Lemes dos Santos. O prof. Marcelo Rossi esclareceu os critérios para 11 

solicitações de extensão de prazo por parte dos alunos e a situação acadêmica da aluna Tayná. A 12 

aluna deverá cumprir as Unidades Curriculares (UCs) Estágio Supervisionado I, Estágio 13 

Supervisionado II e Atividades Complementares para se graduar. As justificativas da aluna, de 14 

ordem médica, foram analisadas pelos membros da comissão, sendo a solicitação de extensão de 15 

prazo de 1 semestre aprovada por unanimidade. 3) Pedido de extensão de prazo para integralização 16 

da graduação: aluna Paula Marchiante Polignone da Silva. A aluna deverá cumprir apenas a UC 17 

Estágio Supervisionado II para se graduar. O Prof. Décio Semensatto, orientador de ESII da aluna, 18 

fez apontamentos sobre o desenvolvimento do projeto da mesma e de sua condição de saúde mental. 19 

Embora as justificativas da aluna, de ordem de saúde mental, não tenham sido comprovadas por 20 

atestados médicos, os membros da comissão aprovaram a solicitação de extensão de prazo de 1 21 

semestre por unanimidade. 4) Aprovação dos planos de ensino: aprovados com 1 abstenção. Nada 22 

mais havendo a tratar e estando todos de acordo, o Prof. Marcelo Nogueira Rossi encerrou a 23 

reunião, agradecendo a presença de todos.  24 


